



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2012

P121466

Vertrag für stationäre Patienten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung gemäss KVG, Allgemein Versicherte, zwischen REHAB Basel und KPT Krankenkasse AG vom 21. Februar 2012; motiv Beschluss

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag für stationäre Patienten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung gemäss KVG, Allgemein Versicherte, zwischen REHAB Basel und der KPT vom 21. Februar 2012 rückwirkend per 1. Januar 2012.
  2. Es werden keine Kosten erhoben.

#### **Begründung**

Das Gesundheitsdepartement hat den Vertrag für stationäre Patienten der obligatorischen Krankenpflegeversicherung gemäss KVG, Allgemein Versicherte, zwischen REHAB Basel und KPT vom 21. Februar 2012 geprüft und dem Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt als zuständige Kantonsregierung gemäss Art. 46 Abs. 4 KVG beantragt, diesen zu genehmigen.

